



Casa abierta al tiempo
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA
METROPOLITANA
Unidad Xochimilco

A la UAM-X Asamblea estudiantil **A la comunidad universitaria** **A la opinión pública**

Ciudad de México, 22 de abril de 2023

La UAM-X Asamblea Estudiantil ha solicitado reprogramar la mesa de diálogo prevista para hoy 22 de abril, como una medida de autocuidado derivada de la jornada de trabajo que implicó la sesión 523 (URGENTE), del Colegio Académico.

En atención a su petición, la sesión se pospone para el lunes 24 de abril a las 9:00 horas. El escenario para mantener un diálogo respetuoso y de cara a la comunidad se ha fortalecido con los acuerdos alcanzados hasta ahora.

Por parte de la Rectoría de la Unidad las gestiones y recursos para el encuentro del lunes están garantizados.

Invitamos a la comunidad universitaria a mantenerse informada y seguir el desarrollo del encuentro a través de los medios institucionales.

Atentamente
Casa abierta al tiempo

Dr. Francisco Javier Soria López
Rector de la Unidad